

## NOTAS

### *Nuevos socios*

En sesión celebrada el cinco del mes en curso, fueron aceptados como miembros de la "Asociación Médica Hondureña", los Doctores J. Inés Rápalo, Eduardo R. Coello, Guillermo E. Durón y Fernando Marichal Streber.

Es de esperarse que tan distinguidos profesionales pongan sus energías al servicio de los nobles ideales que persigue la agrupación de que ahora forman parte.

### *Los Laboratorios de la Escuela*

Según se nos informa, está para llegar de Europa un nuevo pedido de material para los laboratorios de la Escuela de Medicina, Cirugía y Farmacia.

Ojalá que el Supremo Poder Ejecutivo preste todo el apoyo y atención debidos, a los elevados esfuerzos del señor Decano Dr. Alduvín, para llegar a ofrecer así a la juventud estudiosa los mayores medios posibles de aprendizaje.

### *Enfermo*

Nuestro estimado consocio Dr. Víctor Manuel Velásquez, se en-

cuentra desde hace algunos días enfermo de cuidado.

Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

### *Próxima conferencia*

Sobre Angina de Vincent disertará próximamente en el seno de la "Asociación Médica Hondureña", el Dr. Fernando Marichal Streber.

El trabajo en cuestión lo daremos a conocer en el próximo número, a nuestros lectores.

### *Atenta excitativa*

Ha sido nuestro deseo dar a conocer todos los trabajos presentados a la Asociación, pues dado su carácter científico, son de interés general, lográndose con su publicación, que sean conocidos por los compañeros que residen en los departamentos y aun por los de esta ciudad que no asistan a las sesiones. En tal virtud, excitamos muy atentamente a los señores conferencistas cuyos trabajos no han sido publicados, nos envíen éstos a la mayor brevedad.